

	HSE Department	DE-06-18-02
	HSE Policy	05.08.2021

Health, Safety and Environment Policy (HSE) of IE DAG ETEK

“Dag Etek” Individual Enterprise provides services for the rental of special equipment for the construction and oil and gas industries, provides transport and logistics solutions of a high level. The enterprise has a staff of more than 100 employees with an office in Ashgabat and more than 100 units of equipment in the repair and maintenance base in Gokdepe district. Having 5 years of experience in the market, the Enterprise has shown itself as a reliable business partner, setting benchmarks for itself and its contractors in the continuous development and improvement of the functioning of HSE management systems.

Satisfying the needs of the client, preserving the life and health of people, respect for the environment are the main priorities in the activities of the Enterprise and in the development strategy.

The Objective of this Policy is to declare the intention of the Management of the enterprise to create safe working conditions for employees and contractors on an ongoing basis, as well as to take care of reducing the possible negative impact on the environment. We strive not only to comply with legal requirements, but also to take additional measures necessary to reduce risks in these areas. The Enterprise requires active commitment and personal responsibility of all employees and contractors to the rules and regulations of HSE, and also considers safety the responsibility of everyone.

In order to achieve the goal of the HSE Policy, “Dag Etek” Management is committed to:

- Manage HSE, as well as other key areas of our business.
- Be proactive - identify hazards and HSE risks, evaluate, analyze and apply effective measures to avoid and reduce negative consequences in all our activities.
- Carry out effective environmental monitoring and strive to prevent and continuously reduce the negative impact of the company's activities on the environment.
- To observe and comply with all applicable national statutory and regulatory requirements and international HSE standards.
- Provide and allocate sufficient financial, human and other resources to maintain and improve the HSE measures.
- Ensure the safety of workplaces and the serviceability of all construction machinery, vehicles and equipment, imposing safety and environmental responsibility requirements on contractors.
- Provide advice and participation of the management and involve the personnel of the entire Enterprise in the functioning of the HSE measures.
- Guarantee the training and advanced training of employees at all levels, including timely and proper information, instructions and training in labor protection and environmental protection of all personnel.
- Achieve the fulfillment of performance criteria for processes, including in the field of HSE.
- Achieve "zero" injuries, the absence of emergencies, accidents and occupational health disorders both in the work of personnel and contractors.
- Efficiently manage waste generated in the activities of the enterprise.
- Provide the necessary sanitary and living conditions and appropriate personal protective equipment in the life of the personnel

The management of the IE "Dag Etek" assumes responsibility for the implementation of this Policy and its communication to the personnel and all interested parties, as well as for the continuous improvement and enhancement of the effectiveness of the management system in accordance with the requirements of ISO 14001:2015 and ISO 45001:2018.

Director of IE “Dag Etek”



Rejepov Ya.

ПОЛИТИКА
в области ОЗБТ и ООС ИП «Dag Etek»

Индивидуальное предприятие «Dag Etek» предоставляет услуги аренды спецтехники строительной и нефтегазовой промышленности, осуществляет транспортно-логистические решения высокого уровня. Предприятие имеет штат более 100 сотрудников с офисом в Ашхабаде и более 100 единиц техники с ремонтно-эксплуатационной базой в Гокдепинском этрапе. Имея 5-ти летний опыт работы на рынке, Предприятие зарекомендовало себя, как надежный деловой партнёр, определяющий для себя и своих подрядчиков ориентиры в постоянном развитии и улучшении функционирования систем менеджмента ОЗБТ и ООС.

Удовлетворение потребностей клиента, сохранение жизни и здоровья людей, бережное отношение к окружающей среде являются основными приоритетами в деятельности Предприятия и в стратегии развития.

Целью данной Политики является декларация намерения Руководства предприятия на постоянной основе создавать для сотрудников и подрядчиков безопасные условия труда, а также заботиться о снижении возможного негативного воздействия на окружающую среду. Мы стремимся не только соответствовать требованиям законодательства, но и принимать дополнительные меры, необходимые для снижения рисков в этих областях. Предприятие требует активной приверженности и личной ответственности всех сотрудников и подрядчиков правилам и нормам ОЗБТ и ООС, а также считает безопасностью ответственностью каждого.

Для достижения цели Политики ОЗБТ и ООС руководство «Dag Etek» обязуется:

- ✓ Управлять ОЗБТ и ООС, так же, как и другими ключевыми направлениями нашей деятельности.
- ✓ Проявлять про активность - определять опасности и риски ОЗБТ, оценивать, анализировать и применять эффективные мероприятия для избежания и снижения негативных последствий во всех видах нашей деятельности.
- ✓ Осуществлять эффективный экологический мониторинг и стремиться к предупреждению, и к постоянному снижению негативного воздействия деятельности предприятия на окружающую среду.
- ✓ Соблюдать и соответствовать всем применимым законодательным и нормативным требованиям государства и международных стандартов в области ОЗБТ и ООС.
- ✓ Обеспечить и выделить достаточно финансовых, человеческих и других ресурсов для поддержания и улучшения СМ ОЗБТ, ООС.
- ✓ Обеспечить безопасность рабочих мест и исправность всей строительной техники, транспорта и оборудования, предъявляя требования безопасности и экологической ответственности к подрядчикам.
- ✓ Обеспечить консультации и участие руководства и вовлекать персонал всего Предприятия в функционирование СМ ОЗБТ и ООС.
- ✓ Гарантировать подготовку и повышение квалификации работников всех уровней, в том числе своевременное и надлежащее информирование, инструктажи и обучение охране труда и ООС всего персонала.
- ✓ Добиваться выполнения критериев результативности по процессам, в том числе в области ОЗБТ и ООС
- ✓ Добиваться «нулевого» травматизма, отсутствия чрезвычайных, аварийных ситуаций и профессиональных нарушений здоровья как в работе персонала, так и подрядчиков.
- ✓ Эффективно управлять отходами образующихся в деятельности предприятия.
- ✓ Обеспечить необходимыми санитарно-бытовыми условиями и соответствующими средствами индивидуальной защиты в жизнедеятельности персонала

Руководство ИП «Dag Etek» возлагает на себя ответственность за реализацию данной Политики и ее доведение до персонала и всех заинтересованных сторон, а также за постоянное улучшение и повышение результативности системы менеджмента в соответствии с требованиями стандартов ISO 14001:2015 и ISO 45001:2018.

Директор ИП «Dag Etek»: Реджепов Я.

